



# La mejor médico de Europa es de Parquesol

La vallisoletana Verónica Casado ha recibido el reconocimiento de 'Médico 5 estrellas' y representará, el año que viene, al continente en Corea del Sur, donde se batirá con otros cinco doctores por el título internacional

**AURORA RECIO VALLADOLID**  
Valladolid gana un galardón. La mejor médico en atención primaria de Europa trabaja en el Centro de Salud de Parquesol. Su nombre, Verónica Casado. La doctora Casado recibió ayer el reconocimiento de 'Médico 5 estrellas' por la Organización Mundial de la Medicina de Familia -WONKA- con el que representará al continente europeo el año que viene en Seúl -Corea del Sur-, donde se batirá con cuatro médicos más para ganar el reconocimiento internacional de 'Doctor 5 Stars'. Además, la doctora no solo representará a Europa, sino que también pondrá cara a la medicina española, ya que es la primera médico de nacionalidad española en recibir esta decoración.

Para Verónica Casado es todo «un orgullo» y «un motivo de satisfacción» el poder representar a Europa en Corea y no solamente para ella, sino que asegura que también lo es para la medicina de familia española, que de alguna manera se va a conocer con este premio a través de ella. «Con este premio se va a dar luz a todo lo que se está haciendo en este país en estos últimos 30 años en esta especialidad que es la medicina de familia, algo que como digo, es un motivo de muchísimo orgullo».

La galardónada asegura que no ha recibido un premio, sino tres. «Yo ya he recibido tres premios. El primero de ellos es que tus propios compañeros te propongan para recibir este reconocimiento. El segundo cuando recibí la comunicación de que, efectivamente, me habían dado el premio. Y el tercero estos días, cuando he recibido las llamadas de familiares y gente que me quiere, pero sobre todo las de mis pacientes. Una de las últimas me decía: No hace falta que te vayas a Seúl, yo ya sé que eres la mejor. Ese ha sido mi tercer gran premio».

Casado cuenta entre risas la estupefacción con la que recibió la noticia del reconocimiento. «Yo miraba la pantalla de mi móvil y no me lo creía, decía, esto no está pasando. Era una sensación de desconcierto». La médico explica que la medicina no es sólo su profesión, sino que es su pasión «desde siempre». «Me he dedicado profesionalmente pero parte de mi tiempo personal lo he dedicado a este tema, no solo en asistencia y docencia sino también en investigación». Asimismo, Verónica Casado considera que España cuenta con unos «grandísimos» médicos de familia que no tienen tanta visibilidad como deberían, ya que es, según dice, «una labor callada pero fundamental».

La representante de los médicos europeos asevera que ella siempre ha defendido la medicina en general, pero que la medicina de familia en Castilla y León es muy importante y necesita una mayor atención. «Creo que se han hecho más esfuerzos para dotar de profesionales al medio rural, pero muchos de ellos tienen que desplazarse y creo que se tendrían que hacer más esfuerzos aún para mejorar la organización y gestión». Casado comprende que lo que hay que hacer es «buscar un equilibrio del número de pacientes para hacer una buena medicina, y que tu tiempo no sea vana en desplazamiento».

En cuanto al campo de la financiación sanitaria, la doctora cree que «hay que invertir más en atención primaria y potenciarla mucho, porque si funciona la atención primaria habrá mejores niveles de salud y mejores niveles de esperanza de vida». Además, considera que el refuerzo de este campo garantizaría la buena estructura de un hospital ya que, según sostiene, «la atención primaria compone su base y cimientos principales».

Sobre la medicina vallisoletana, la de su ciudad, la califica como «espectacularmente buena». «Estoy segura de que hay recursos que había que organizar mejor, más acceso a determinadas pruebas diagnósticas, nos merecemos un sistema de formación mejor... una serie de cosas mejorables, pero el sistema y los profesionales de mi área son espectaculares», manifiesta Casado, quien añade que «tenemos, probablemente, uno de los mejores niveles de España, en-



Verónica Casado, 'Médico 5 estrellas' del continente europeo. EL MUNDO

tonces me da pena que a veces no se invierta o cuando no se refuerza esta área y hay que seguir apostando y, probablemente, apostando mucho más por la medicina de familia», concluye.

El galardón de 'Médico 5 estrellas' no es un reconocimiento al que pueda acceder cualquiera, sino que para empezar, han de ser propuestos por otros doctores, que en el caso de Verónica Casado fue el profesor Domingo Orozco Beltrán, presidente de la Comisión Nacional de la Medicina de la es-

«La medicina no solo es mi profesión, sino que es mi principal pasión desde siempre»

Es la primera médico española que recibe este galardón a nivel continental

pecialidad y la Sociedad de Familia quienes la propusieron con un informe de su curriculum y sus aportaciones, investigaciones y participaciones en la medicina. Además, primero se batió entre médicos de toda Europa de los que sólo tres pasaron una preselección -un alemán, una croata y una española- y como en el mundial España se hizo con la copa, o en este caso, el premio.